

Принципы плановости и эффективности осуществления государственного бюджетного контроля

**Бедоева Зарина Николаевна,
младший научный сотрудник
Института законодательства и сравнительного
правоведения при Правительстве Российской Федерации (ИЗиСП),
аспирант**

bzarina92@mail.ru

В статье рассматриваются принципы осуществления государственного финансово-бюджетного контроля, их законодательное закрепление и доктринальные подходы к их определению. Особое внимание в работе уделено принципу эффективности бюджетного контроля, который, по мнению автора, необходимо рассматривать через совокупность таких показателей, как результативность, экономность и действенность контроля. В данной статье автором также рассматриваются принцип плановости бюджетного контроля, доктринальные и нормативные подходы к его содержанию с обозначением того, что он заключается не только в организации деятельности контролирующего субъекта в целом на определенный период времени, но и, что немаловажно, в подготовке к каждому конкретному контрольному мероприятию.

Ключевые слова: принципы контроля, государственный финансовый контроль, бюджетный контроль, принцип эффективности, принцип плановости.

Principles of Planned Nature and Efficiency of State Budget Control

**Bedoeva Zarina N.
Junior Research Scientist of the Institute of Legislation and Comparative Law
under the Government of the Russian Federation (ILCL)
Postgraduate Student**

The article deals with the principles of state financial and budgetary control, their legislative consolidation and doctrinal approaches to their definition. Special attention is paid to the principle of efficiency of budget control, which, according to the author, should be considered through a set of indicators such as efficiency, economy and effectiveness of control. The author also discusses the principle of planning budget control, doctrinal and normative approaches to its content, stating that it is not only the organization of the controlling entity as a whole for a certain period of time, but also the preparation for each specific control event.

Keywords: principles of control, state financial control, budgetary control, the principle of efficiency, principle of planning.